



### Liebe Leserinnen und Leser,

Schokolade, Vanille oder doch eine andere Sorte? Es ist Sommer, wir ertragen die Hitze geduldig und werden die letzten anderthalb Wochen auch noch schaffen. Halten Sie durch!

Herzliche Grüße  
Michael Roth und Sabine Dalumpines



### Gottesdienst in St. Martin

"Jedes Ende ist auch ein Anfang" heißt das Motto des Abschlussgottesdienst dieses Schuljahres. Die Klassen 10 und 7 laden am letzten Schultag (Mittwoch, den 26. Juli) um 7.45 Uhr die gesamte Schulgemeinschaft (Schüler\*innen, Kolleg\*innen, Eltern und weitere Interessierte) zu einer 45-minütigen spirituellen Auszeit in der Kirche St. Martin ein. Dabei soll noch einmal auf Erlebnisse des zu Ende gehenden Schuljahres zurückgeschaut werden, auch um gemeinsam inne zu halten, ehe alle mit Freude in die wohlverdienten Ferien starten werden.

## Großer Schuljahresabschluss

Am letzten Dienstag im Schuljahr ist traditionell unser großes Abschlussfest. Für den 25. Juli heißt das: Schlussfeier um 16 Uhr in der Argenhalle und ab 18 Uhr Hockete am RNG. In diesem Jahr ist der Schülerarbeits-



kreis am Abendprogramm auf dem Schulhof beteiligt. Speis und Trank gibt es wie gewohnt vom Förderverein. RUPERT freut sich schon auf viele Gespräche mit der Schulgemeinschaft.

[Einladung für Alle](#)



## Jahrbuch ist fertig

Das Jahrbuch 2023 ist fertig. Dank vieler interessanter Berichte der Schulgemeinschaft, der Klassenfotos und der liebevollen Gestaltung von Petra Stüber ist ein tolles Werk entstanden. Verkauf ist nur an drei Tagen: Freitag, den 21. Juli, Montag, den 24. Juli und Dienstag, den 25. Juli ist das Jahrbuch im C-Bau-Foyer und auf der Enderle-Plaza erhältlich. Vorerst letzte Möglichkeit des Kaufs ist bei der RNG-Gala in der Argenhalle. RUPERTS Rat: Greifen Sie schnell zu.



## Essen wird 5 Cent teurer

Neben den jeweiligen Kosten des Caterers für das Mittagsmenü werden bisher zusätzlich 0,30 Euro pro Essen als Elternbeitrag für die hauswirtschaftlichen Kräfte und die Verwaltung erhoben. In der Gemeinderatssitzung am 3. Juli wurde aufgrund der hohen Inflationsrate und gestiegener Personalkosten eine Erhöhung dieses Elternbeitrags auf 0,35 Euro pro Mittagessen ab dem kommenden Schuljahr 2023/2024 beschlossen. Die Gesamtkosten pro Mittagessen erhöhen sich daher um 5 Cent.



## Zeitplan ist erstellt

Der Zeitplan fürs Adler-Schießen ist fertig. RUPERT hat schon festgestellt, dass die treffsicheren RNG-Schüler\*innen am Stand 1 und Stand 4 auf die Scheiben zielen. Wann welche Klasse dran ist, entnehmen Sie bitte dem Anhang. Bitte pünktlich sein!

[Wer, wann, wo - der Zeitplan](#)



## "Ja früher gab's noch hitzefrei"

Wenn früher beim geschäftsführenden Rektor in Wangen um 10 Uhr auf dem Außen-Thermometer 25 Grad erreicht wurden, gab es hitzefrei. Das hieß damals, die sechste Stunde und der Nachmittagsunterricht in ganz Wangen entfielen. Heute ist es zwar oft wärmer, aber hitzefrei wurde abgeschafft. Einige Schulen haben tägliche Schulzeiten, auf die sich (erwerbstätige) Eltern verlassen können müssen. Da kann Nachmittagsunterricht nicht einfach gestrichen werden. So wäre es ungerecht, wenn Schüler\*innen einzelner Schulen frei hätten und andere nicht. Außerdem haben wir am RNG in dieser Woche gar keinen Unterricht am nachmittag mehr. Jetzt fehlt nur

noch die Hitze...

Die Titelzeile ist ein Zitat aus einem Song von 1975. Nach einem verregneten Sommer präsentierte der niederländische Showmaster dieses Lied. Was folgte war ein richtig toller Sommer mit Spitzenwerten von 35,4 Grad im August.

Rudi Carells: "Wann wird's mal wieder richtig Sommer"



## Land startet Werbekampagne

Das Kultusministerium (KM) geht in die Offensive: Mit einer Kampagne wird um Lehrkräfte geworben. Auf der neu geschaffenen Web-Seite [lehrer-in-bw.de](http://lehrer-in-bw.de) kann man sogar einen Schnelltest machen, in welcher Form an der Schule gearbeitet werden kann. Das Angebot reicht von Mitarbeit in einer VKL-Klasse oder im Lernen-mit-Rückenwind-Programm für jedermann bis zu regulärem Unterricht als ausgebildete Lehrkraft. Auch für Menschen mit abgeschlossener Berufsausbildung gibt es einen Weg: So stellt sich das KM vor, dass Techniker, fachwirte oder technische Assistenten unter Umständen auch für Fächer wie Musik und Sport infrage kämen.

Für alle, die sich auf der Plattform bewerben: Mit einem Engagement am Rupert-Neß-Gymnasium wird es wohl eher nichts, da - nach Berechnungen des KM - am RNG kein Lehrermangel herrscht.

[Zur Kampagne des Kultusministeriums](#)

## Wichtige Informationsquellen

**Kultusministerium Baden-Württemberg**  
[www.km-bw.de](http://www.km-bw.de)

**Sozialministerium Baden-Württemberg**  
[www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de](http://www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de)

**Robert-Koch-Institut**  
[www.rki.de](http://www.rki.de)

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu